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MADRE TUTELAR. La señora Gloria Reglna de Romero. 
esposa del Presidente Romero, fue nominada ayer " Madre 
Tutelar del Niño Salvadoreño" por Ja Mesa Redonda Pan;i
mericana. La señora Luz Carmen Sandoval impone el 
"corsage" como socia honoraria. ! Foto de Zambrano). 

Señora de Romero Pdmera Madre 
Tutelar del Niño Salvadoreño 
La esposa del Presidente Rome
ro. doña Gloria Reg1na Guerrero 
de Romero. fue nominada ayer 
"Primera Madre Tutelar del 
Niño Salvadoreño", en ocasión 
del Año Internacional del Niño, 
que se celebrará en 1979. 

El acto de nominación de la se
ñora de Romero se realizó ayer 
al medlodia en uno de los salones 
de honor de Casa Presidencial, 
en presencia de la totalidad de 
las señoras dlrectlvas de la 
Mesa Redonda Panamericana. 
e.!!tldad que hizo tal designación. 

Doña Gloria de Araujo. Presi
denta de la Mesa Redonda Pana
mericana. capitulo de El Salva
dor, tuvo a su cargo las palabras 
en tas que destacó las virtudes 
de la primera dama e hizo una 
breve historia de todas las ges-

. ttones .que doña Gloria ha reali: 
zado en beneficio del niño salva
doreño. 

" Desde que usted ha llegado a 
Casa Presidencial. dijo la seño
ra de Araujo, ha movilizado a di-

-Favor pase a la Pág. 36. 

Destacan Preferencia por 
Ropa ·de Algodón en Europa 
Un avance de las tendencias que de empresarios salvadoreños en 
seguirá la moda de verano e In- ferias y exposlctones de Alema
vlecno en el mercado europeo. nia. Incluyendo la recién pasada 
tanto de textlles como de pro- Feria del Calzado de Düsseldorf. 
duetos acabados del ramo de a la cual c·oncurrleron exltosa
conrección. proporcionó a EL mente dos empresas locales. 
DIARIO DE HOY Jürgen Schon- En el curso de ta reunión, en la 
wald. funcionario del Ministerio cual se encontraban presentes 
de Cooperación Económica de la representantes de COEXPORT. 
República Federal de Alemania, Schonwald dijo que las prereren
durante visita que hiciera a ciasen cuanto a fibras por parte 
nuestro pais. de Jos consumidores se consoll-

La oficina para la cual trabaja dan en provecho del algodón y o
Schpnwald -según Informó- ha tras materias en muchos secto
proporctonado asistencia técni
ca y promovldo la participación -Favor pasea la Pág. 28. 

Aprobarán Prés-tamo para 
Pequeños Agricultores 

Rojas y la Agencia para el Desa
rrollo Internacional, AID. de los 
Estados Unidos. 

Para Resolver Problema· de Transporte 

Alcalde Propone Metro 
l"l 

y Horarios Escalonados ~ 
En cuanto a los lugares en San O 

Salvador donde el Metro puede ti 
dejar a los pasajeros para que l"l 
éstos se trasladen a sus respectl- ::i: 
vos trabajos. opina el funciona- o 
rlo que deberian construlr unas .-< 

La Implantación de horarios es
calonados para los empleados · 
del comercio. o!lclnas de gobier
no. estudiantes de todos los nive
les educativos y el uso de un tren 
eléctrico para cubrir la Zona 
Metropolitana de San Salvador, 
son Ja solución Inmediata para 
resolver el problema del trans
porte urbano. declara a EL 
DIARIO DE HOY el Ingeniero 
Hugo Guerra y Guerra, alcalde 
capitalino. 

Plantea el entrevistado que 
de!lnltlvamente en San Salvador 
ya no pueden continuarse autori
zando la circulación de buses 
para el transporte colectivo, 
porque las calles de la capital 

Destituyen a 
Monseñor Revelo 
como Vicario de 
Arzobispado 

Monseñor Marco René 
Revelo Contreras. que des
de el seis de marzo de este 
año venía desempeñando el 
cargo de Vicario General 
del Arzobispado de San Sal
vador. ha sldo"1estiluido por 
Monseñor Osear A. Romero. 
Arzobispo de San Salvador. 

Al respecto, ta Cancllleria 
del Arzobispado ha emitido 
un comunicado que entre o
tras cosas dice: 

"El Arzobispado de San 
Salvador en uso de sus fa
cultades ordinarias acuer
da: dejar sin erecto el nom
bramiento de Monseñor 
Merco René Revelo Contre
ras como Vicario General 
del Arzobispado de San Sal
vador. cargo que le confirió 
el seis de marzo del corrien
te año según consta en el De
creto-AcUerdo número vein
titres" 

Monseñor Revelo Contre
ras es muy apreciado por la 
catolicidad salvadoreña por 
sus dotes de exeelente per
sona y méritos qu~ hlzo a 
través del tlempq que <\cupó 
dicho cargo. 

/ 

son demasiado angostas y el nú
mero de vehiculos particulares 
aumenta cada año. Esto se debe, 
afirma, a que las nuevas urbani
zaciones se construyen cada vez 
más lejos de Ja capital o de los 
lugares de trabajo y el público 
tiene que buscar algún medio 
para transportarse. 

Indica el Ingeniero Guerra y 
Guerra que aun cuando están 
ampliando algunas calles de la 
capital y construyendo otras. 
San Salvador no soporta que 
vehiculos pesados y que ocupan 
mucho espacio, circulen por los 
sectores "críticos". 

~l~~r;;~na!~s ~f,::;~d::Ss ~~;º;~~~ S:: 
como París, y en algunos esta- ~ 
dos de los Estados Unidos. º.,;-;:¡ 
· Menciona que no conoce en de
talle el proyecto que t'lene en es-

~::::~~o~t;;;f:nt~ú~!cª~n P~!tr~'. lll 
pero asegura que "la idea Je pa- ¡;. 
rece bien atinada" porque el z 

-Favor pase a la Pág. 17. 

Presidente Romero Acepta 
Invitación de López Portillo 

S! 
tí 
3 a 
Cil 
¡;. 

El Presidente Romero dijo 
ayer que ha aceptado la invita
ción de su colega José López 
Portlllo -para visitar México el 
año entrante. 

El mandatario fue entrevista
do por los periodistas ayer du
rante el acto en el cual recibió 
las cartas credenciales de los 
nuevos Embajadores de Suecia 
y de Portugal. 

El Presidente Romero dijo 
que esta visita podria ser entre 
los meses de enero y marzo del 
año entrante, quedando pendien
te la fecha exacta. por cuanto se 
sabe que el Presidente, Portillo 
tiene otros compromisos pre-

vlos. La Invitación fue una de las ,_. 
primeras que se hicieron al Pre- ~
sldente Romero en cuento tomó 
posesión de su cargo. Como se 
recordará, el Presidente tiene 
permiso para salir del pais cuan-
do lo considere necesario dentro 
de sus atribuciones como man
datario. 

NUEVOS EMBAJADORES. 
Los embajadores que presenta
ron sus credenciales ayer fueron 
los señores Henrlk Egbert Troll 
Ramet. de Suecia y Amandrlo 
Bourau de Mendoca. de Portu
gal. Los actos se realizaron en el 
Salón de Honor de la Casa de Go
bierno. 

Delegados EE.UU. Afirman 

Importante Industria del 
Algodón para El Salvador 
El Salvador es un país productor 
y exportador de algodón. y cuan
do la Industria de ese producto 
es segura y fuerte, es de gran 
Importancia para la nación. dijo 
el señor Steplen W. Boswgrth, 
jefe de la delegación de Estados 
Unidos que participa en la trigé
sima séptima reunión plenaria 
del Comité Consultivo Interna
cional del Algodón. que se desa
rrolla en esta capital. 

En su discurso de apertura. el 
señor Boswgrth destacó que este . 

es el tiempo apropiado para eva
luar la sttuaclón en la economía 
mundial del algodón. La produc
ción mundial. dijo, es en cierta 
forma baja este año, comparada 
a la gran cosecha del año pasa
do. Por otro lado, agregó, los 
precios del producto han aumen
tado de los niveles de hace un 
año, y el consumo pudiera 
aumentar marginalmente. 

Se ·dirigió a la concurrencia 
-Favor pase a la Píg. 17. 

Un préstamo por la cantidad 
de dos millones trescientos mil 
dólares. equivalentes a cinco mi
llones setecientos cincuenta mil 
colones. contratado eil agosto 
por el presente gobierno. será 
estudiado para ver si procede su 
ratlllcación en el seno de la 
Asamblea Legislativa. 

ALGUNOS DATOS DEL 
NUEVO ENDEUDAMIENTO .. ~ 

La cantidad objeto del prés
tamo será destinada a la !lnan
ctactón parcial de un programa 
de sistemas de Irrigación para 
pequeños agricultores. 

El préstamo fué suscrito en 
agosto entre el Ministro del Inte
rior general Armando Leonldas 

De acuerdo al contrato de 
préstamo. cualquiera de las par
tes !lrmantes. la AID o el gobier
no salvadoreño, pueden renego
ctar una aceleración del reem
bolso del préstamo en el caso de 
haber una mejora significativa y 
continuada en la situación eco
nómica y !lnanclera interna y 

-Favor pase a la Pág. 13. 
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ENTREGA DE DIPLOMAS. Del 27 de noviembre al 1° de diciembre se celebra la Semana 
Cultural del Colegio de Químicos y Farmacéuticos. en conmemoración del Día Panameri
cano del Químico y Farmacéutico. Por tal motivo se entregaron diplomas de reconoci
miento a nueve socios distinguidos de dicha asociación. lzqulerda a derecha. licenciados 
Jader Orellana. Alfredo Pineda. Jaime Lozano, directivos; y José Armando Aparicio, que 
recibe su diploma. ! Foto de RlvasJ. 


